
Die NEOS Bezirksräte

Christine Hahn und Roman Sonderer

An das

Bezirksamt Favoriten

z.Hd. Herrn Bezirksvorsteher Marcus Franz

Antrag betreffend Beflaggung der Bezirksvorstehung mit der Flagge der Europäischen Union

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Favoriten stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 7.3.2018 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständige Dienststelle des Magistrats möge die nötigen Schritte einleiten, um das Gebäude der Bezirksvorstehung auch mit der Flagge der Europäischen Union zu beflaggen.

Begründung:

Favoriten ist ein Bezirk, in dem viele Bürgerinnen und Bürger der Europäischen Union leben und arbeiten. Eine entsprechende Beflaggung von öffentlichen Gebäuden fördert auch das Bewusstsein für Europa und stellt ein klares Bekenntnis der Bezirksvertretung zu Europa dar.

Wien, am 2.3.2018

Christine Hahn

Roman Sonderer

ne**s**